

El Correo, 11 de julio de 2000

Las Matemáticas, «un instrumento de poder»

El III Congreso Europeo de Matemáticas, inaugurado ayer en Barcelona y en el que participan 1.500 expertos, pretende reivindicar el papel decisivo de las ciencias exactas en la sociedad y acabar con la imagen del científico desconectado del mundo. «Las Matemáticas serán cada vez más un instrumento de poder», dijo Manuel Castells, presidente del Instituto de Estudios Catalanes, que advirtió que esta disciplina, «a veces, se está subestimando peligrosamente».